



QRコードから誌面で紹介できなかった写真をご覧いただけます。広報紙に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報・魅力発信グループへお越しください。



「感謝」～そしてつなぐ～ 第53回帝塚山学院大学葡萄酒祭

10月31日、第53回帝塚山学院大学葡萄酒祭が開催されました。狭山キャンパス最後の葡萄酒祭は、コロナ禍のためオンライン配信による開催に。学生からの提案で市長と帝塚山学院大学学長、同窓会副会長の座談会も配信され、フィナーレに狭山池で感謝の花火（QRコードから閲覧可）が打ち上げられました。



狭山藩の成立を追う 狭山池シンポジウム2020 「北条氏と豊臣政権」

11月14日、SAYAKAホールで狭山池シンポジウム2020が開催されました。11回目を迎えた今年は「北条氏と豊臣政権―狭山藩の成立過程を追う―」と題し、2人のパネリストによる報告とパネルディスカッションで構成。狭山藩北条氏誕生に関する考察に、会場は静かに聴き入っていました。



日本舞踊やダンスに沸く SAYAKAフェスティバル

11月8日、SAYAKAホールでさやかフェスティバルが開催されました。催しには、市内を中心に活動する18団体が参加し、歌や演奏、ダンスなどが披露されました。参加した子どもたちは、慣れない大きな舞台上に緊張しながらも、日ごろの練習の成果を一杯発揮していました。



ホクホクおイモをいただきました おイモの教室

11月8日、市民ふれあいの里で「おイモの教室」が開催されました。この日は、前回収穫したサツマイモを焼いて食べる回。洗ったサツマイモをアルミホイルに包んで焚火の上で焼きます。完成までの間、薪の組み方や火起こし器の使い方を学んだ参加者の親子は、火起こしの難しさや普段の生活の便利さを実感した様子でした。そして、ついに焼きイモを食べる時間が。参加者は焼きたてホクホクの格別な味に秋を感じていました。



狭山池ガイドツアーにキッチンカーも！ 狭山池博物館開館20周年キックオフイベント

10月24日、狭山池博物館開館20周年キックオフイベント「狭山池ガイドツアー」が開催されました。「狭山池博物館ツアー」では、普段は入れない通路や書庫、収蔵庫などを見学しました。収蔵庫では、参加者が石碑のレプリカに触れながら学芸員の説明に耳を傾けていました。また、狭山池北堤ではカラフルなキッチンカーが並び、訪れた人たちが秋晴れの下で食事を楽しんでいました。狭山池博物館では、来年10月まで記念イベントを順次開催していきます。